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517393 I Air Berlin Airbus A330-200
Das derzeitige Flaggschiff der Air Berlin bedient hauptsächlich die Fernstrecken, unter anderem
nach Nordamerika, in die Karibik oder nach Thailand. / Air Berlin’s current flagship is mainly serving
the long-haul routes – for instance to North America, the Caribbean, and Thailand. 

22,00 €
1/500

517409 I Aeroflot Ilyushin IL-76TD
Um ihre Forschungs- und Militärstationen in der Arktis und Antarktis zu versorgen, setzte die
Sowjetunion unter anderem diese IL-76 in auffälligem roten Anstrich ein. / To provide for its re-
search and military stations in the Arctic and Antarctica, the Soviet Union also operated IL-76 in
this striking red livery. 

22,00 €
1/500

517508 I Air Seychelles Shorts 360-300 
Mit der im Volksmund auch als „fliegender Schuhkarton“ bezeichneten Shorts 360-300 verbindet
Air Seychelles die einzelnen Inseln mit der Haupstadt Mahé. Das Modell trägt das modernisierte
Logo der Airline. / The archipelago’s national airline still operates one so-called “flying shoe-box“.
The model features the airline’s modernized logo. 

15,00 €
1/500

1/500

1/500

1/500

517591 I Swissair Convair CV-440
Die Convairs waren ab den 50er Jahren bis zur Einführung der ersten DC-9 Jets Mitte der 1960er
Jahre eine der Hauptstützen des Kurzstreckennetzes der Swissair. / In the 50s up until the launch
of the first DC-9 jets in the mid-1960s, the Convairs had been one of the mainstays in Swissair’s
short-haul route network.

17,00 €

515887 I Asiana Airlines Boeing 767-300
Die Boeing 767 war 1990 der erste Großraumjet der Asiana und verbindet seitdem Korea mit ande-
ren ostasiatischen Nachbarn. / The Boeing 767 was Asiana’s first wide-body jet when launched in
1990 – it has been connecting Korea with other East-Asian neighbors since. 

22,00 €

517553 I American Airlines Boeing 777-200 “OneWorld” 
Das Flaggschiff der US-Airline erscheint nun in der besonderen Bemalung zur Bewerbung der 1999
von American Airlines mitbegründeten One World Allianz. / The US airline’s flagship is released in a
special livery to promote the One World Alliance, which was co-founded by American Airlines in 1999. 

23,00 €
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517638 I Balkan Bulgarian Airlines Tupolev TU-134A
Von 1947 bis 2002 war Balkan Bulgarian Airlines die nationale Airline Bulgariens. Bis zu 16 TU-134
waren ab 1968 quer durch Europa unterwegs. / The airline was Bulgaria’s national carrier from
1947 until 2002. Starting in 1968, up to 16 TU-134s were operated all over Europe. 

17,00 €
1/500

517607 I Avianca Airbus A330-200
Das erste Modell der nationalen Airline Kolumbiens in deren aktuellen Farben. Die 1919 gegründete
Avianca gilt als die zweitälteste noch existierende Fluggesellschaft der Welt. / The first model of
Columbia’s national airline in its current colors. Avianca is considered the world’s second-oldest,
still existing airline. Its foundation can be traced all the way back to 1919. 

22,00 €
1/500

517447 I CSA-Czechoslovak Airlines Ilyushin IL-18
Vor 50 Jahren starteten die ersten IL-18 im Liniendienst der damals tschechoslowakischen CSA.
Heute steht die OK-PAE als Museumsstück auf dem Airpark Zruã nahe Pilsen. / 50 years ago, the
first IL-18s took off for regularly scheduled service for the then Czechoslovakian CSA. Today, the
OK-PAE is exhibited in the airpark Zruã near Pilsen. 

18,00 €
1/500

1/500

1/500

1/500

517690 I Herpa Douglas DC-3 “75th anniversary”
Mit einer modernisierten Bemalung wird die Herpa DC-3 vom 26.7. bis 1.8. die Formation zur Feier
des Erstflugs der DC-3 vor 75 Jahren auf der Air Venture Air Show in Oshkosh anführen. Weitere
Infos zu diesem Ereignis finden sie unter www.thelasttime.org. / With a modernized livery, the
Herpa DC-3 will lead the formation to celebrate the DC-3’s maiden flight 75 years ago at the Air
Venture Air Show. Additional information on this event can be found at www.thelasttime.org.

15,50 €

517652 I Duggy Douglas DC-3 “The smile in the Sky”
Duggy ist einer von 40 DC-3s, die Ende Juli zusammen mit der Herpa DC-3 die größte und wohl
letzte DC-3-Formation der letzten Jahrzehnte in Oshkosh, Wisconsin bilden werden. / In the end of
July, Duggy – along with the Herpa DC-3 - will be one of 40 DC-3s, forming the biggest and most
likely last DC-3 formation of the past decades in Oshkosh, Wisconsin.

15,50 €

517706 I LOT Polish Airlines Boeing 737-400 “80th anniversary” 
2009, zu ihrem 80. Geburtstag, schmückte die polnische Airline LOT diese Boeing 737-400 mit gol-
dener Farbe. / In 2009, for its 80th anniversary, the Polish airline LOT painted this Boeing 737-400
all golden. 

17,00 €

1/500

HERPA-WINGS.COM

HERPA-WINGS.COM
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517799 I NASA Space Shuttle Orbiter “Endeavour” – Final Flight STS-134
2010 geht eine Ära zu Ende: Im November startet die US Raumfähre “Endeavour“ zu einer letzten
Mission, STS-134, ins All. Damit wird gleichzeitig das Shuttle-Programm der NASA nach 134 Welt-
allflügen beendet. / In 2010, an era will end: the US space shuttle “Endeavour“ will take off for its
last mission, STS-134, into space in November; afterwards, the NASA shuttle-program will be dis-
continued after a total of 134 space flights. 

17,50 €
1/500

517614 I German Navy / Bundesmarine MFG3 Lockheed P-3C Orion
Derzeit wird die Orion bei der Bundesmarine eingeführt, um die veralteten Breguét Atlantique in der
Seeüberwachung zu ersetzen. Der Langstreckenaufklärer und U-Bootjäger P-3 selbst entstammt
dem Verkehrsflugzeug L-188 Electra. / The German Navy is currently introducing the Orion to suc-
ceed the obsolete Breguét Atlantiques for maritime surveillance. The long-haul reconnaissance air-
craft and submarine hunter P-3 itself is based on the commercial airliner L-188 Electra. 

19,00 €
1/500

517720 I SAS Airbus A321 
Als Austausch für die über viele Jahre eingesetzten MD-90 führte die skandinavische SAS ab 2002
acht neue Airbus A321 der Flotte zu, darunter diese in Norwegen registrierte Maschine. / Beginning
in 2002, the Scandinavian SAS began to add eight new Airbus A321 to its fleet to replace the slowly
aging MD-90s. This airplane, which is registered in Norway, is one of them.

17,50 €
1/500

1/500

1/500

517300 I TUIfly Boeing 737-800 “Haribo Goldbären – HaribAir”
Nach dem Erfolg des ersten Logojets fliegt seit einigen Monaten nun auch eine zweite Maschine
der TUIfly im diesmal goldenen Anstrich durch die Lüfte. / After the success of the first logo jet,
since recently, a second TUIfly airplane featuring a golden livery has been flying around. 

19,00 €

517645 I Surinam Airways Airbus A340-300
Die ehemalige niederländische Kolonie Surinam betreibt eine einzige A340, die nahezu ausschließ-
lich zwischen der Hauptstadt des südamerikanischen Landes, Paramaribo, und Amsterdam pen-
delt. / The former Dutch colony Surinam operates one single A340, which is almost solely flying
between the capital of the South-American country, Paramaribo, and Amsterdam. 

22,00 €

517898 I US Airways Airbus A330-200 
Sieben erst ab 2009 eingeführte A330-200 sind die jüngsten Mitglieder der Flotte. Diese neue
Variante des Langstreckenflugzeuges ersetzt das bisherige Flaggschiff der Airline, die längere
A330-300, in der Herpa Collection. / Seven A330-200s, added to the fleet starting 2009, are the
youngest fleet members. This new long-haul airplane replaces the airline’s former flagship, the lon-
ger A330-300 in the Herpa Collection. 

22,00 €

1/500
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553599 I Air France Vickers Viscount 700
Die revolutionäre Viscount deplazierte bei ihrer Einführung zahlreiche damals eingesetzte Flugzeugtypen. So nahm
auch Air France 1953 die ersten Viscounts in Betrieb und hielt sie bis 1962 im Einsatz. / With its launch, the revolu-
tionary Viscount displaced numerous other then operated airplane types. Air France also commissioned its first
Viscounts in 1953 and operated them until 1962. 

46,00 €
1/200

553544 I Aer Lingus Fokker 50 
Für Regional- und Zubringerverbindungen setzte die irische Aer Lingus bis 2003 unter anderem sechs Fokker 50 in
der für Aer Lingus und der „grünen Insel“ stimmigen Lackierung ein. / The Irish Aer Lingus operated among others
six Fokker 50 for regional and feeder connections until 2003, in an eye-catching and for the “green island” fitting
livery.

44,00 €
1/200

1/200

1/200

553582 I Aeroflot Agricultural Division Antonov AN-2
Unter den Hunderten von Aeroflot eingesetzten AN-2 wurden zahlreiche Exemplare
zusätzlich zum Transport von Menschen und Gütern auch zeitweilig in der Land-
wirtschaft für Sprüheinsätze genutzt, so auch diese im auffälligen Gelb gehaltene
Maschine. / Among the hundreds of Aeroflot AN-2s that transported passengers
and cargo, numerous airplanes occasionally also saw use as crop-dusters through-
out the Soviet Union. The same applies to this flashy yellow airplane. 

29,00 €

553643 I FlyBe British European Saab 340
1979 als Jersey European Airways gegründet, firmiert die nun größte Regional-
gesellschaft Europas seit ihrer Fusion mit British Airways Connect im Jahr 2007
als FlyBe. / After its merger with British Airways Connect in 2007, Flybe has
become Europe’s biggest regional airline. In 1979, it had been founded as Jersey
European Airways. 

39,50 €

553698 I Sabena Lockheed L-1049H Super Constellation
Aufgrund hoher Nachfrage kamen 1958 drei „Super Connies“ als Verstärkung für einige Monate unter anderem auf
der Rennstrecke New York-Brüssel zum Einsatz. / Due to high demand, three „Super Connies“ were added to the
fleet as reinforcements for several months during 1958. They were operated for instance on the New York – Brussels
race track. 

54,00 €
1/200
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204682 I Die neue WingsWorld / The new
WingsWorld

In Ausgabe 3/10 lesen Sie: /
Some topics of issue 3/10:

· Buran: Symbol sowjetischer All-Macht / Symbol of Soviet
space power

· Middle East Airlines: Überlebenskünstler im Krisenherd /
Survivalist in a hot spot

· Northrop B-2A Spirit: Kampf-Geist mit Tarnkappe / Fighting
spirit with magic cap

553759 I Lufthansa Boeing 747-8 Intercontinental 
Deutschlands nationale Airline wird wieder einmal Erstkunde eines Boeing-Jets, dieses Mal ist es die 747-8 „Intercontinental”. Ende
2011 soll Lufthansa ihr erstes Exemplar erhalten. / Germany’s national airline will once again be launch-customer of a Boeing jet – this
time of the 747-8 “Intercontinental“. Lufthansa is scheduled to receive its first airplane in the end of 2011. 

66,00 €
1/200

553797 I Uzbekistan Airways Tupolev TU-154M
Trotz Einführung von zahlreichen westlichen Fluggeräten, betreibt die zentralasiatische Airline nach wie vor zwei Tupolev TU-154M in
ihrer markanten Farbgebung. / Despite the addition of numerous Western aircraft, the Central Asian airline still operates two Tupolev
TU-154Ms in its distinctive livery. 

54,00 €
1/200 1/200

553803 I Herpa Douglas DC-3 “75th anniversary”
Nach ihren Showflügen wird die Herpa DC-3 auf dem Aeroshell Square,
dem zentralen Gelände der Air Venture Air Show, vom 26.7. bis 1.8.
zusammen mit weiteren legendären Flugzeugen ausgestellt sein. / The
Herpa DC-3 will, following its flights, be on display at Aeroshell Square,
the main exhibition forum of the Air Venture Air Show, from July 26th to
August 1st, right next to other legendary aircraft.

46,00 €

HERPA-WINGS.COM
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553827 I Hellenic Air Force Dassault Mirage 2000-5EG, 331 Mira “Theseus”
Das 331. Geschwader (griechisch Mira) setzt die Mirage 2000-5 ein, eine modernisierte Version des
Deltaflüglers. Sie ermöglicht den Einsatz von neuen MICA-Lenkwaffen, die der Luftwaffe eine
erhöhte Schlagkraft und Reichweite verleihen. / The 331st squadron (Greek: Mira) operates this
Mirage 2000-5 – an updated version of the Delta-winged aircraft. It allows the use of new MICA
missiles, giving the air force an improved range and strike capability. 

26,00 €

25,00 €553704 I Italian Air Force (AMI) Eurofighter Typhoon “Diecimila Ore”
Das vierte Geschwader im toskanischen Grosseto stellte 2004 auf den Allzweckjäger um. 2009
absolvierte die Staffel ihre 10.000 Flugstunde (italienisch: „diecimila ore“) auf dem Eurofighter und
schmückte aus diesem Anlass das Leitwerk mit einer Sonderbemalung. / In 2004, the Fourth
Squadron based in Grosseto, Tuscany, converted to the all-purpose fighter. In 2009, the squadron
accomplished its 10,000th flight hour (Italian: “diecimila ore”) on the Eurofighter and to mark this
occasion, decorated the tail unit with a special livery. 

1/200

1/200

25,00 €
1/200

553490 I US Navy Northrop F-5N “Tiger II”, VFC-111 “Sundowners” – “Desert” color scheme
Bei der auf Key West, Florida stationierten Aggressoren-Einheit werden verschiedene Tarnmuster
zur Simulation verschiedener potentieller Gegner eingesetzt, so unter anderem dieser Wüsten-
Anstrich. / Various camouflage patterns are operated to simulate different potential enemies for the
Aggressor unit based at Key West. This desert paintwork is one of them. 

27,50 €
1/200

553551 I US Navy McDonnell Douglas F/A-18 Hornet “Blue Angels”
Seit 1986 fliegt die berühmte Kunstflugstaffel den F/A-18 „Hornet“ in ihrer typischen blau-gelben
Lackierung. Die Nummer Sechs fliegt die Position der „Opposing Solos“ bei den Vorführungen der
Staffel. / Since 1986, the famous aerobatic squadron has been flying the F/A-18 “Hornet“ in its
typical blue-yellow livery. During shows, the number six aircraft flies the position of “opposing
solo”. 



Limitierte Auflage Formneuheit Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Limited edition New type Historic aircraft type or historic livery

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten.
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.
Unverbindliche Preisempfehlung, innerhalb EU incl. MWST. Recommended retail prices, incl. VAT inside the EU, Stand 01.05.2010

Herpa Miniaturmodelle GmbH . Postfach 40 . 90597 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de 

AKTUELLES ZUR COLLECTION COLLECTION UPDATES

Art.Nr. / item no Flugzeugtyp / airplane type Fluggesellschaft / Airline Maßstab / Scale Änderungen / Modifications

507417 Airbus A340-600 Lufthansa 1/500 Neue Registration / new registration D-AIHF “Lübeck”.
515986 Airbus A380 Lufthansa 1/500 Neue Artikelnummer. Ersetzt bisherigen Artikel 516136. Taufname "Frankfurt am Main" und 

"lufthansa.com" Schriftzüge ergänzt, neue Verpackung. / New item number. Replaces item 
516136. Name "Frankfurt am Main" and "lufthansa.com" added. New packaging.

505024 Ilyushin IL-96 Rossiya 1/500 Neue Registration RA-96016. Scheibenwischer, zusätzliche Türen auf der linken Seite ergänzt.
New registration RA-96016. Windshield wipers, additional doors on left side added.

507493 Airbus A340-300 Swiss Air Lines 1/500 Neue Registration HB-JMI. Scheibenwischer und Positionslicht ergänzt. Neue Verpackung.
New registration HB-JMI. Windshield wipers, additional doors on left side added. New packaging.

509077 Airbus A319 Germanwings 1/500 Neue Registration D-AGWK. Scheibenwischer und Positionslicht ergänzt. Neue Verpackung.
New registration D-AGWK. Windshield wipers, positioning light added. New packaging.

515436 Antonov AN-225 “Mriya” Antonov Airlines 1/500 -
519762 Scenix Hangar 1/500 -
520652 Scenix Trucks & Vans 1/500 -
520645 Scenix Busses & Taxis 1/500 -
517805 Boeing 747-400 KLM 1/500 Jetzt wieder in der Collection. Neue Registration PH-BFS "City of Seoul". Neue Verpackung.

Now back in the Collection. New registration PH-BFS "City of Seoul". New packaging.

505864 Boeing 737-800 TuiFly 1/500 Neue Registration D-AHFB. TuiFly-Schriftzug jetzt ohne ".com". Neue Verpackung. 
New registration D-AHFB. TuiFly titles without ".com". New packaging.

WERKSEITIG BEREITS AUSVERKAUFT!
ALREADY SOLD OUT. CHECK YOUR 
RETAILER FOR REMAINING STOCKS.
1/500

23,00 €

17,00 €

17,50 €

22,50 €

24,00 €

45,00 €

515504 I Turkish Airlines Boeing 777-300ER

507721 I US Air Force Lockheed C-130

503228 I US Airways Boeing 757-200

507554 I US Airways Airbus A330-300

561051 I Air France Aerospatiale – BAC Concorde

550529 I Air Service Berlin DC-3

502054 I Cathay Pacific
Boeing 747-400

508070 I Olympic Airlines
ATR-72-200

561754 I Fly Niki
Airbus A320

509961 I LTU
Airbus A330-200

500241 I NASA “Enterprise”
Space Shuttle OV-101

508193 I Royal Netherlands Air
Force, Lockheed C-130
Hercules

39,00 €

14,00 € 24,50 €21,00 €

17,00 € 18,50 €

561402 I Southwest Airlines
Boeing 737-700

561860 I KD Avia
Boeing 737-300

23,75 €

22,50 €

019255 I Air Hamburg
Cessna 172 Skyhawk

551977 I US Coast Guard
HC-130 Hercules

1/87

1/2001/400

32,00 €

58,00 €

AUSLAUFMODELLE / DISCONTINUED MODELS

NACHAUFLAGEN JETZT ERHÄLTLICH / NEW PRODUCTION RUNS NOW AVAILABLE

Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.
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